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Идеальный доктор
ÊÎ ÄÍÞ ÌÅÄÈÖÈÍÑÊÎÃÎ ÐÀÁÎÒÍÈÊÀ

В ПРОШЛОМ году город Мегион отметил
своё 40�летие, а это значит, что за это время
выросло два поколения мегионцев, чьи роди�
тели приехали сюда в 60�е годы 20 века со всех
концов Советского Союза. Все они были тогда
молодыми, и их комсомольского задора хва�
тило для того, чтобы построить среди тайги и
болот нефтепромыслы, дороги, мосты. Благо�
даря им здесь выросли благоустроенные го�
рода и посёлки. Сегодня комсомольцы шести�
десятых стали зрелыми людьми и даже обза�
велись внуками, � время быстро летит.

Когда�то из Кемеровской области в Ме�
гион приехали родители Светланы Львовой.
Здесь она родилась и выросла, и теперь док�
тор Светлана Ивановна Львова может смело
заявить, что она � коренная мегионка. Свет�
лана окончила мегионскую гимназию № 5 с
великолепным результатом ЕГЭ � 121 балл.
Любимый школьный предмет � биология, по�
этому неудивительно, что, легко преодолев
проходные 100 баллов, наша выпускница
поступила на медицинский факультет Сур�
гутского университета, который юная Свет�
лана успешно окончила и получила диплом
врача. Теперь доктор Львова � участковый
врач Мегионской городской больницы.

Минувший год стал настоящим испытани�
ем для всей больницы, но для  участковой служ�
бы � особенно, потому что она оказалась на
передовой борьбы с пандемией, объявленной
ВОЗ в марте 2020. События развивались столь
стремительно, что вскоре в Мегионе целый
жилой дом оказался в вынужденной блокаде.
Чтобы снизить риск распространения заболе�

вания, дом временно был изолирован от внеш�
него мира. Мониторили ситуацию в этом очаге
заболевания врач Светлана Львова и фельдшер
Саламат Зайнутдинова. Ежедневно они выяв�
ляли заболевших среди жильцов и отправляли
их в инфекционное отделение на стационар�
ное лечение. Ситуацию усугубляло то, что в
этом общежитии плотность заселения превы�
шает стандартную в домах квартирного типа, и
можно сказать, что медики работали в экстре�
мальных условиях. Сейчас, когда страсти улег�
лись, кажется, что ничего особенного не про�
исходило. Но на самом деле в тот момент никто
не знал, чем может закончиться пандемия, и во�
обще, закончится ли она когда�нибудь. Но две
молодые женщины ежедневно ступали на эту
зыбкую почву непредсказуемости, выполняя
свой профессиональный долг без тени сомне�
ния и страха. Сегодня мы знаем, что только бла�
годаря усилиям врачей и своевременно приня�
тым мерам удалось остановить угрозу массо�
вого заболевания тяжелыми формами корона�
вируса.

Как и все доктора, Светлана Ивановна ис�
пытывает нехватку свободного времени, поэто�
му каждую свободную минуту посвящает семье
и детям. Любит свой балкон, где частенько ле�
том, глядя на Мегу, пьет свой утренний кофе. А
ещё Светлана Ивановна любит вышивать кре�
стиком. К этому виду рукоделия её приобщила
родная тётя, и у Светланы есть несколько по�
лотен, вышитых собственными руками. В об�
щем, всё основное время отдаёт работе, а каж�
дую свободную минутку использует для полез�
ного отдыха. Словом, идеальный доктор.

Все силы % на борьбу с вирусом
МАРИЯ АЛЕКСЕЕВНА Виноградова, врач

� эпидемиолог Мегионской городской больни�
цы, принадлежит к поколению врачей, кото�
рые получили образование в условиях нового
двадцать первого века, а если брать глобаль�
но, то и вообще, в условиях наступившего тре�
тьего тысячелетия.

В 2010 году Мария окончила школу на "от�
лично" и поступила на медико�профилактичес�
кий факультет Пермского медицинского универ�
ситета. Признаётся, что о профессии врача не
мечтала, поэтому выбрала такой факультет, где
нет непосредственного контакта с пациентами.
Получив диплом эпидемиолога  в 2017 году, ста�
ла искать работодателя через интернет. Следу�
ет заметить, что такой способ поиска работы уже
стал обычным явлением среди молодёжи, � и
это, вероятно, одна из главных примет нового
времени. А так как отдел кадров Мегионской
больницы регулярно размещает приглашения
на работу для специалистов в области медици�
ны, Мария отправила своё резюме и получила
из Мегиона положительный ответ.

� С работой мне повезло сразу. Я попала в
консультационно�диагностическое отделение
Мегионской городской больницы. Это отделе�
ние специально создано для работы с ВИЧ�ин�
фицированными. Кстати, именно факт суще�
ствования таких отделений предотвратил рас�
пространение ВИЧ, и не дал ему перерасти в
эпидемию. Работа в отделении изменила моё
мировоззрение и отношение к пациентам.
Может быть, это произошло потому, что здесь
работает отличный коллектив, где есть чему и у

кого поучиться. Поэтому я сразу погрузилась в
работу эпидемиолога. Если выражаться макси�
мально просто, моя задача направлена на то,
чтобы распутывать цепочки заражения. Это
похоже на работу следователя, только он ищет
того, кто совершил преступление, а я ищу "ну�
левого пациента", то есть того самого "мисте�
ра Икс", с кого началось заражение.

Но вот наступил день 28 февраля 2020 года,
который я не забуду никогда, потому что имен�
но в этот день у нас в Мегионе появился "нуле�
вой пациент", заразившийся вирусом COVID�
19. Принцип работы для меня, как для эпиде�
миолога, был тот же самый.  Мы отследили всю
цепочку зараженных от "нулевого пациента",
но скорость распространения у COVID�19 была
просто космической. Вообще, 2020 год стал
временем испытаний, словно мы оказались на
поле битвы с невидимым врагом. Это был шквал
заболевших, и соответственно, горы анализов,
тестов и всего, что с этим связано. Такого ко�
лоссального объёма работ у нас ещё не было
никогда! Сначала было страшно, но, как гово�
рят, "глаза боятся, а руки делают". В результа�
те пандемия не переросла в массовую гибель
людей, что не исключалось в её начале.

Что касается личной жизни, то пока её про�
сто нет. Личной жизни нужно уделять время, а
его, к сожалению, очень не хватает… пока мы
не закончим борьбу с коронавирусом. А вооб�
ще�то, я очень люблю движение и всё что с
этим связано. Люблю ходить пешком и путе�
шествовать. Мне кажется, нет ничего прекрас�
нее, чем ощущать себя в движении…

Здоровье женщины %
фундамент жизни

НИНА ВИКТОРОВНА Мищенко � за�
ведующая женской консультацией Меги�
онской городской больницы. Как человек
она скромна и немногословна, что не ме�
шает ей быть опытным и очень профес�
сиональным доктором � так считают её
коллеги и пациенты.

Высшее образование Нина Викто�
ровна получила в медицинском универ�
ситете славного города Луганска. Этот
город был известен мощными медицин�
скими традициями ещё в советское вре�
мя, а в постсоветский период стал цент�
ром медицинского туризма. К сожале�
нию, военный конфликт на Донбассе лёг
печальной тенью на судьбу и жизнь не�
когда процветающего региона.

Нина Викторовна не любит говорить о
себе, но в разговоре, как бы между строк,
всё равно чувствуется её любовь к своей
профессии. И здесь нужно приостановить�
ся, чтобы понять, что это не совсем обыч�
ное понимание любви к профессии.

� Нина Викторовна, если подходить к
медицине не с точки зрения дарвиниз�

ма, а с точки зрения того, что врачевание,
как искусство, существует тысячи лет (и
Авиценна, и Гиппократ жили задолго до
появления теории Дарвина), то сразу
приходит понимание, что быть врачом �
это бонус судьбы, и нести его надо как
драгоценную чашу. Вы согласны?

� Конечно согласна. И к гинекологии это
относится особенно, ведь женское здоро�
вье � это фундамент здоровья всех и каж�
дого, потому что все мы рождены женщи�
ной, и её здоровье важно как для неё са�
мой, так и для ребёнка, так и для мужа, то
есть, для семьи, и опять получается � для
всех и каждого. Можно даже сказать, что
гинекология и акушерство � две очень
близкие дисциплины � это не профессии,
а божий промысел, поскольку мы стоим у
истоков жизни. Зарождение новой жизни
гинеколог может определить тактильно
буквально с первых недель и потом ос�
тальные 40 недель наблюдает, как растёт
плод, как он развивается… в этом есть
даже что�то мистическое. В таком случае
врач имеет дело сразу с двумя жизнями,


